

WARTA

Besok Hari Terakhir Pendaftaran Calon Anggota Panwaslukada di Toraja Utara, Dibuka Sampai Pukul 23:59 Wita

SULSEL INDONESIA SATU - TORAJAUTARA.WARTA.CO.ID

May 6, 2024 - 18:13



Foto Bawaslu Toraja Utara Saat Memasang Pengumuman Pendaftaran Panwaslukada di Kecamatan Kesu

TORAJA UTARA - Menghadapi Pilkada serentak, Bawasli Toraja Utara buka

pendaftaran anggota Panwaslu Kecamatan se-Toraja Utara di 16 Kecamatan, Senin (6/5/2024).

Pendaftaran ini dibuka setelah Bawaslu Toraja Utara secara resmi mengumumkan anggota Panwaslu Kecamatan yang lolos jalur existing dimana dari 21 Kecamatan, masih ada 16 Kecamatan yang harus belum terisi sepenuhnya dengan jumlah 3 orang anggota Panwaslu.

Hal ini berdasarkan hasil konfirmasi ke Ketua Bawaslu Toraja Utara, Brikken Linde Bonting, menjelaskan jika pada tahapan seleksi metode evaluasi kinerja bagi anggota Panwaslu yang bertugas pada Pemilu yang baru-baru dilaksanakan, hanya ada 5 Kecamatan yang anggota Panwaslunya masih bertahan semua.

Dan untuk 16 Kecamatan lainnya kata Brikken, ada yang hanya 2 orang yang dinyatakan lolos kembali dan ada juga Kecamatan yang sama sekali anggota Panwaslunya tidak bisa lolos evaluasi kinerja.

"Ya, ini kita buka pendaftaran hanya bagi 16 Kecamatan dari 21 Kecamatan yang ada di Toraja Utara karena 5 kecamatan lainnya itu berdasarkan hasil seleksi dan penilaian evaluasi kinerja, semua anggota Panwaslunya masih mampu, cakap melewati tahapan seleksi. Namun ada juga Kecamatan yang anggota Panwaslunya sudah tidak bisa lolos kembali karena sudah terangkat PPPK," ungkap Brikken.

Jadi dari 16 Kecamatan yang dibuka pendaftaran tersebut, dari 3 orang jumlah anggota Panwaslu setiap Kecamatan, masih ada kecamatan yang kekosongan 1 orang dan bahkan ada kecamatan yang kekosongan 3 orang anggota Panwaslu, tambahnya.

Adapun 16 Kecamatan yang dibuka Pendaftaran Penerumaan anggota Panwaslu tersebut yakni, Kecamatan Balusu, Bangkelekila, Baruppu, Buntao, Kesu, Nanggalala, Rantebua, Rindingallo, Sa'dan, Sanggalangi, Sesean, Sesean Suloara, Tallunglipu, Tikala, dan Tondon.

Sementara untuk proses pendaftaran ini tutur Brikken Linde Bonting, dibuka bagi siapa saja yang mau mendaftar dan tentunya mengikuti serta memenuhi semua persyaratan yang ada.

"Tentunya kita buka bagi siapa saja yang mau mendaftar dengan ketentuan memenuhi persyaratan dan mengikuti semua tahapan seleksi. Dimana tahapan seleksinya nantinya itu setelah seleksi administrasi akan ada tes tertulis lewat CAT dan setelah itu dilanjutkan Wawancara," jelas Brikken.

Untuk itu selaku Ketua Bawaslu Toraja Utara, Brikken Linde Bonting berharap melalui pendaftaran hingga seleksi nantinya dapat menghasilkan putra puteri terbaik yang akan melakukan tugas mengawal tahapan Pilkada ke depan ini.

Dan untuk syarat, kelengkapan persyaratan serta formulir pendaftaran jelas Brikken Linde Bonting bahwa itu bisa langsung diakses melalui laman facebook (Bawaslu Toraja Utara) dan instagram (bawaslutorajautara), atau bisa langsung datang di Kantor Sekretariat Pokja Pembentukan Panwaslu Kecamatan Bawaslu

Togaja Utara di Jalan Olahraga Nomor 22, Kelurahan Rante Pasele, Kecamatan Rantepao.

"Jadi perlu kami sampaikan juga jika waktu pendaftaran ini kita buka dari tanggal 5 sampai 7 Mei 2024 dimana pada tanggal 5 dan 6 Mei 2024 dibuka dari pukul 08:00 - 16:00 Wita. Kemudian pada tanggal 7 hari terakhir dibuka pukul 08:00 - 23:59 Wita," terang Brikken.

(Widian)